

# Ordre du jour du mardi 9 janvier 2024



EN PRÉSENCE DE :

**Justine Grenier**, *présidente*

**Mathis Larochelle**, *vice-président aux affaires sociales*

**Maika Assels**, *vice-présidente aux communications*

**Léa-Kim Jackson**, *vice-présidente aux affaires internes*

**Jérôme Desrosiers**, *vice-président aux affaires financières*

**Safa Salman**, *vice-présidente à la diversité et à l'équité*

**Samathan Zavarro**, *vice-présidente aux affaires académiques*

**Thomas Guillemette**, *vice-président aux affaires externes*

EN ABSENCE DE :

**Thomas Cazalais Turcotte**, *vice-président aux affaires sportives*

## Rencontre AED

### 1. Ouverture de la reunion

À 17h20, Mathis Larochelle propose l'ouverture de la réunion et Samantha Zavarro appuie.

### 2. Reconnaissance des terres

L'Association des étudiantes et étudiants en droit civil d'Ottawa (ci-après AED) reconnaît que ses bureaux, à Ottawa, sont situés sur le territoire non cédé de la Nation algonquine Anishinaabe, présente en ces lieux depuis des temps immémoriaux. L'AED reconnaît que les Algonquins sont les gardiens et défenseurs traditionnels du bassin hydrographique de la rivière des Outaouais et de ses affluents. Nous saluons leur longue tradition d'accueil dont ont bénéficié de nombreuses nations dans ce magnifique territoire et nous nous engageons à défendre et à promouvoir la voix et les valeurs de notre nation hôte.

Jérôme Desrosiers effectue la lecture.

### 3. Lecture et adoption de l'ordre du jour

Léa-Kim Jackson propose la lecture et l'adoption de l'ordre du jour et Safa Salman appuie.

4. Adoption du procès-verbal du 5 décembre

Léa-Kim Jackson propose l'adoption du PV du 5 décembre 2023 et Mathis Larochelle appuie.

5. Tour de table

**Justine Grenier**, *présidente*

Elle a travaillé sur le concours Woods. Les rondes préliminaires sont le 18 janvier. Il y aura une collaboration du comité débat avec l'association du droit de la famille. Ce sera un débat le 7 février sur un sujet du droit de la famille. Il y aura un concours oratoire pendant la semaine de la diversité. Elle a travaillé sur les PV afin de voir les points à discuter pour l'AG.

**Mathis Larochelle**, *vice-président aux affaires sociales*

Il y a 45-50 billets de vendus en ce moment. Il y a 2 options avec le bar, ils peuvent ouvrir le bar mais le party ne sera pas privé ou sinon on doit annuler et rembourser les billets. Le prochain party est le après-défilé. Le berlin est réservé (22h à 2h). Nous devons voir si c'est inclus dans le prix du billet du défilé. Ensuite, le prochain party aura lieu le 29 février 2024. Il a contacté les VP social des autres associations de l'université (médecine, psychologie, études internationales, + UQO (la délégation des jeux du commerce). Ça aura lieu au The Show. Le thème sera « glow party ». Il prévoit produire beaucoup de revenus comme à l'Halloween. Il a eu une rencontre du comité bal ce midi, ça avance bien, pas de problème. Ils ont statué sur le thème, il manque seulement à confirmer les affaires techniques, genre décoration. Il doit parler avec Thomas Guillemette de la date de mise en vente des billets du GGM et bal.

**Maika Assels**, *vice-présidente aux communications*

Les podcasts en collaboration de FTX Radio x Jurivision.ca x Rivercast Média et les 5 clubs vont bien. Deux seront publiés en janvier/février, un en mars et deux en avril/mai. Les podcasts de la Course aux stages seront disponibles en janvier.

**Léa-Kim Jackson**, *vice-présidente aux affaires internes*

Le défilé et le fond grand projet seront abordés tantôt. Avec les clubs, ça va bien. Il y aura moins d'événements à l'hiver à cause de la course aux stages.

**Jérôme Desrosiers**, *vice-président aux affaires financières*

Il se fait harceler avec plusieurs messages de casiers. Les gens sont stressés par les notes. Il doit écrire le règlement pour le fond d'urgence. Les finances vont bien, nous risquons d'être dans le positif en fin d'année.

**Safa Salman**, *vice-présidente à la diversité et à l'équité*

Sa session est plus chargée, elle a 1 point sur l'ordre du jour. Elle a 3 événements qui arrivent en janvier. Il y a le tournoi de futsal avec Thomas Cazelais Turcotte. Elle attend encore des réponses sur des présences à un événement.

**Samathan Zavaro**, *vice-présidente aux affaires académiques*

Ses vacances ont été vraiment chargées avec le Guide du barreau et les étudiant.es qui avaient des questions post-examens. Les étudiant.es de première année reçoivent leur notes cette semaine

**Thomas Guillemette**, *vice-président aux affaires externes*

En ce qui concerne la fameuse politique VACS, il y a de l'avancement. Il travaille avec CALACS. En ce moment, il y a deux versions qu'ils ont vu, ils se sont appelés, corrigé des éléments. Le CALACS est sensé renvoyer une autre version en janvier. Il a envoyé une politique de remboursement à Jérôme. Il n'y a rien d'écrit dans la constitution en ce qui est admissible en remboursement. De plus, il a créé un petit document sur les représentants de niveaux et leurs rôles. Il a commencé à travailler sur un document sur les principes de l'AED. Les podcasts de la course vont sortir prochainement, et ce, avec des nouveaux cabinets. Le mois de janvier et février sera occupé, puisqu'il y aura 2-3 activités par semaine. En ce qui concerne le GGM, ça avance, ils vont bientôt signer les contrats alimentaires et techniques. Il y a eu des modifications au niveau des maillots, soit une diminution du nombre de maillots. Iman Diarra et Étienne Trépanier sont les animateurs.

6. Retour classique

Nous mentionnons que droit civil a gagné la classique. Un bravo à Mathis Larochelle et Thomas Guillemette pour avoir participé et à Thomas Cazelais Turcotte d'avoir organisé ça.

7. Mignault

Le concours aura lieu prochainement. M. Pierre Thibault aura besoin d'aide pour le concours Mignault. Il y a 6 facultés (soit 6 équipes) qui participeront. Il aimerait

qu'il y ait un membre exécutif assigné à chaque équipe et qu'il soit disponible pour eux. Le concours aura lieu pendant avant la mi-session. Mathis Larochelle et Thomas Guillemette seraient peut-être disponibles.

#### 8. AGA

Ce serait le 5 février 2024 de 16h à 19h. Nous devons avoir une grosse rencontre pour passer au travers des résolutions à adopter en AG. Cette rencontre aura lieu le 16 janvier. Nous allons mettre dans un document les résolutions à adopter pour ensuite les envoyer aux étudiant.es. Ça va inclure ce qu'on désire modifier. Les étudiant.es inscrits recevront ce document à l'avance. Justine Grenier propose qu'on reçoive les inscriptions au préalable. Nous devons envoyer l'invitation le 18 janvier 2024.

#### 9. Défilé

Au niveau financier, nous avons obtenus 1 000\$ de plus en commandites. Il s'agit d'un certain coussin financier que l'on n'avait pas avant. En ce qui concerne les vêtements, ça avance bien, nous sommes en contact avec des magasins. Nous avons déterminé le prix du billet à 20\$ et ça inclus le party du 25 janvier. Nous avons 1 700\$ comme budget. Avec ça, nous sommes capables d'avoir des bouchers et payer les techniciens. L'argent des billets irait à la fondation. Il reste 16 jours avant le défilé.

#### 10. Semaine de la diversité

Safa Salman nous présente en détail l'horaire de la semaine de la diversité.

Jour 1 : Ouverture de la SD 2024 + Happy Hour diversité

Jour 2 : Journée internationale des droits des femmes

Jour 3 : Conférence droit fiscal + Show de DragQueen

Elle reçoit beaucoup de messages des associations pour mettre leurs événements dans cette semaine-là. Elle prévoit faire un groupe pour les personnes concernés dans la semaine pour envoyer les informations pertinentes. Elle va faire le budget.

#### 11. Photos de finissants

Justine Grenier a effectué un suivi sur ce dossier. Elle a parlé à Hao (Voltaic), le photographe qui était là à Ottawa à l'automne ne sera pas là à l'hiver. En toute franchise, il a remarqué beaucoup d'erreurs sur les photos par les photographes, ce genre d'erreur là aurait dû être réglé par « photoshop ». Si les étudiant.es ne sont pas satisfait.es, Hao demande d'écrire directement à Voltaic, il va préparer sa personne responsable des plaintes. Ils vont gérer avec les étudiant.es directement. Justine Grenier l'a informé qu'il va recevoir probablement des plaintes. Nous allons l'annoncer en même temps que les photos du mois de février, il va dealer au cas par cas.

#### 12. FTX merch

Justine Grenier a besoin d'aide suite au départ de Jacob. Les designs sont déjà prêts, il faut juste faire la commande des vêtements en tant que tel. Pour le drop de l'année

passée, il a remboursé tout le monde. Il a transféré les courriels, pour l'ancien drop. Il manque seulement à gérer si on veut être remboursé ou non par le fournisseur (AED). Mathis Larochelle exprime sa préoccupation des chandails de finissant.es. Justine Grenier mentionne que ce n'est pas le même fournisseur et que nous devons juste commander. La merch rapporte beaucoup d'argent. Mathis Larochelle veut assister à une rencontre. Nous avons un coup à faire (soit, non-stop jusqu'à temps que c'est fait). Nous devons faire le lancement, les préventes et trouver les fournisseurs. Safa Salman demande d'être la secrétaire de FTX merch, elle veut entrer les commandes sur Excel. Thomas Guillemette mentionne que la qualité est bof et que les prix sont exorbitants. Maika Assels mentionne que nous devrions offrir seulement la livraison pour éviter de se compliquer la tâche. Mathis Larochelle mentionne qu'il a un compte business avec Purolater, c'est possible. Nous allons mettre en vente les chandails de finissant.es bientôt.

### 13. Élections 2024

Les mise en candidatures seront ouvertes bientôt. Nous devons regarder les dates. Justine Grenier propose qu'on prenne le même calendrier, la même semaine que l'an passé, mais ça va arriver en même temps que la semaine de la diversité. Nous désirons annoncer les gagnants plus rapidement, ça va nous donner plus de temps pour faire la transition. Nous aimerions l'annoncer dans un 5-7.

### 14. AED reçoit

Il s'agit du point de départ des élections. L'an passé, c'était pendant la semaine des intra que ça eu lui. Cette année, ce sera mercredi le 7 février de 17h00 à 19h00.

#### 15. Fonds Grand Projet

Léa n'est plus là, donc on va attendre à la prochaine rencontre.

#### 16. *Varia*

##### Déplacement podcast

Maïka Assels demande qu'on regarde son budget pour octroyer les sommes allouées pour le déplacement à Montréal aux clubs au lieu à elle. Il a été entendu qu'ils en discuteront Justine Grenier, Jérôme Desrosiers et Maïka Assels, ensemble.

#### 17. Fermeture de la réunion

À 19h23, la fermeture de la réunion est proposée par Samantha Zavaro et appuyé par Thomas Guillemette.

Bonne semaine !



57, rue Louis-Pasteur -  
Pavillon Fauteux

#### **Maïka Assels**

Vice-présidente aux  
communications, Association des  
étudiants de l'Université d'Ottawa  
(AED).

*Faculté de droit - Section de droit  
civil  
Université d'Ottawa | University of  
Ottawa*

**Mobile: (418) 752-8171**

Bureau 129, Ottawa,  
Ontario, K1N 6N5

**Courriel:** [vpcomm.aed@uottawa.ca](mailto:vpcomm.aed@uottawa.ca)

<https://www.aedottawa.ca>